

[PORTADA](#)[VILLAVICENCIO](#)[REGION](#)[NACIONAL](#)[COLUMNISTAS](#)[AMBIENTALES](#)[CONTENIDOS ESPECIALES](#)[ENTREVISTAS](#)[EXPERIENCIA DE PAZ](#)

Cacaoteros del Meta exportan chocolate premium a Canadá y consolidan su presencia internacional

ANUNCIO PUBLICITARIO

 Foto: [Ecopetrol](#)

REDACCIÓN PDM

Publicado en **Dic 12, 2025**Sección **REGIÓN**

COMPARTE |



ANUNCIO PUBLICITARIO



ANUNCIO PUBLICITARIO

DIH

El derecho internacional humanitario es **un conjunto de normas que pretenden, por razones humanitarias, limitar los efectos de los conflictos armados.**

Protege a las personas que no participan o que han dejado de participar en las hostilidades. Además, impone límites a los medios y métodos de guerra.

Similar: [Convenios de Ginebra](#) [El derecho de la guerra](#)



Los productores de cacao del Meta siguen fortaleciendo su presencia en mercados internacionales gracias a la reciente exportación de **250 barras de chocolate premium de la marca Carao, elaboradas con cacao de origen y arándanos.**

El envío es resultado del programa Agroemprende Cacao, **una alianza entre Ecopetrol, el Gobierno de Canadá y Socodevi que impulsa la productividad** y el valor agregado en la cadena cacaotera del departamento.

En esta ocasión, **110 familias de la asociación Asprocaco fueron las encargadas de cultivar el cacao fino de aroma utilizado en la elaboración de las barras, mientras que Asprocagua se ocupó del proceso de transformación bajo estándares internacionales de calidad.** Este trabajo conjunto demuestra el potencial de las organizaciones rurales del Meta para competir en escenarios globales con productos diferenciados y sostenibles.

Le puede interesar: [El cacao llanero con rostro de mujer que triunfó en Roma](#)

La exportación representa un nuevo hito para la región, **pues visibiliza el avance del sector y abre la puerta a futuras relaciones comerciales con compradores internacionales.** De acuerdo con los impulsores del programa, ya se proyectan nuevos envíos en los próximos meses, lo que permitiría dar continuidad a esta oportunidad de expansión para el cacao colombiano.

El programa Agroemprende Cacao viene fortaleciendo las capacidades productivas en **11 municipios del Meta, promoviendo la transformación del cacao en chocolates con identidad territorial**, sostenibilidad y propósito social. Con iniciativas como esta, las comunidades avanzan en la consolidación de una cadena de valor más sólida y rentable, generando ingresos estables y nuevas oportunidades para las familias rurales del departamento.

La exportación de chocolate premium hacia Canadá reafirma el **potencial del Meta como región productora de cacao de calidad excepcional y refleja el impacto positivo de las alianzas** que impulsan el desarrollo rural y la competitividad internacional.





Foto: Ecopetrol



En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometen la veracidad de la información.

Entérese de toda la información

Conéctese a nuestras redes sociales



ANTERIOR

⬅ Nuevo impulso turístico para Barranca de Upía

SIGUIENTE

➡ Productores de Mapiripán y Guaviare reciben apoyos para sustituir cultivos

⌚ Cacao chocolate Colombia Departamento del Meta Granada Internacional Meta Municipios Noticias Noticias de Colombia Noticias del Llano Noticias del Meta Villavicencio

Contacto Aviso legal Política cookies Configuración de cookies Política de privacidad Mapa del sitio Fe de erratas Pauta para empresas RSS Newsletters Índice de temas



En PERIÓDICO DEL META estamos comprometidos en generar un periodismo de calidad, ajustado a principios de honestidad, transparencia e independencia editorial, los cuales son acogidos por los periodistas y colaboradores de este medio y buscan garantizar la credibilidad de los contenidos ante los distintos públicos. Así mismo, hemos establecido unos parámetros sobre los estándares éticos que buscan prevenir potenciales eventos de fraude, malas prácticas, manejos inadecuados de conflicto de interés y otras situaciones similares que comprometen la veracidad de la información.

